

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, I.,
Rathaus / fernr. R 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 2. März 1940.

Der Getreuen wird nicht vergessen:

83 Ehrungen von Jubelpaaren im Februar
=====

Der Entschluss des Bürgermeisters Dr. Lueger, jene alten Leutchen, die 50 oder 60 Jahre in treuer ehelicher Gemeinschaft miteinander gelebt haben, durch die Vertretung der Allgemeinheit zu ehren, wird auch von der nationalsozialistischen Stadtverwaltung mit besonderer Liebe durchgeführt.

So wurden im vergangenen Februar 81 goldene Hochzeitspaare, ein diamantenes und ein eisernes Hochzeitspaar durch die Vertreter der Stadt Wien in der herkömmlichen Weise geehrt. Die braven Leute, für die der Besuch des Bürgermeisters oder seines Stellvertreters meist das letzte grosse Lebensereignis bedeutet, erhielten alle das übliche Geldgeschenk und das schön ausgeführte in einer Diplomrolle verwahrte Ehrendiplom der Stadt Wien. Dem Ehepaar Brunner, das die Eisernen Hochzeit feierte, wurden noch besondere Aufmerksamkeiten erwiesen.

Ab März erhalten sämtliche Jubelpaare auch das prächtige vom Kulturamt herausgegebene Büchlein "Das schöne Gross-Wien", das eine Auswahl der besten Lichtbildaufnahmen unserer Vaterstadt enthält.

oooOooo